Neunte große Orientierungsfahrt des 1. FC Köln Fan-Clubs Neffeltal 98

Endlich war es wieder soweit. Am 16.08. gingen 16 Fahrzeuge mit insgesamt 52 Insassen in Mechernich-Firmenich bei sonnigem Wetter an den Start, um die vom Fan-Club ausgearbeitete Strecke über ca. 37 km und einer geplanten Fahrtzeit von ca. 3 Stunden zu meistern. Bemerkenswert ist, dass einige Teams jedes Jahr ihren geplanten Urlaub nach dem Termin der Fahrt ausrichten.

Die Teams erhielten Unterlagen mit 32 Fragen, die während der Fahrt bewältigt werden mussten. Die Antworten fanden sich überwiegend rechts und links vom Straßenrand. Zudem gab es 4 Fragen zum Allgemeinwissen. Außerdem hatte das FC-Team auf der rechten Straßenseite 27 Sichtkontrollen (Symbol-Schilder) aufgehängt und -gestellt, die bei Sichtung in die Bordkarte eingetragen werden mussten. Gleiches galt für 18 Fotos, deren Kopien alle Teilnehmer vor der Fahrt in Farbe erhielten. Des Weiteren galt es eine Durchgangskontrolle zu durchlaufen, bei der es eine neue Fahranweisung und eine neue Bordkarte gab. Als kleine Sonderaufgabe mussten die Teams bis zur Durchgangskontrolle an der St. Matthias-Säule bei Schwerfen eine Halskette aus Büroklammern besorgen. Dort ging es gleich mit einer Frage los, die am beeindruckenden Aussichtspunkt beantwortet werden musste.

Die Fahrt führte die Teilnehmer im Rahmen einer sehenswerten Strecke von Firmenich über Obergartzem, Eicks, Floisdorf, Schwerfen, Sinzenich, Lövenich, Nemmenich sowie Zülpich und endete im Pfarrheim in Gladbach. Dort hatten alle die Möglichkeit, sich bei Gegrilltem und Getränken, auszutauschen. In dieser Zeit werteten die Neffeltal 98er die Bordkarten aus. Alle Teams erhielten zwei Pokale. Das Siegerteam erhielt zudem einen großen Wanderpokal, der vom Vereinslokal der Neffeltal 98er, der Gaststätte "Zum Neffeltal", gestiftet wurde. Ferner gab es Pokale für das Schlusslicht. Den Wanderpokal für Vereine erkämpfte sich in diesem Jahr das Team Sandig/Armbrecht des Fan-Clubs. Die Platzierungen 1–3 erhielten zusätzlich Tankgutscheine im Wert von 300 Euro.

Die Auswertung ergab folgende Platzierungen: Platz 1 Team Bachem/Vlatten, Platz 2 Team Nicole Pieck und Platz 3 ging, wie im vorigen Jahr, an das Damenteam de Rose/Meuser. Das Schlusslicht ging an das Team Monsé/Berg.

Fazit: Hervorragende Resonanz bei den Teilnehmern. Auch im kommenden Jahr wird der FC Fan-Club "Neffeltal 98" daher sicherlich wieder eine Orientierungsfahrt veranstalten! HD